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- К этой работе я шла целенаправленно с детства, – отмечает следователь Мценского
межрайонного следственного отдела следственного управления Следственного комитета
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Российской Федерации по Орловской области Екатерина Коновалова. – Я мечтала помогать
людям, работать на пользу общества.

Проникать в суть
Екатерина родилась в деревне Подберезово, окончила школу № 4 города Мценска, затем
получила степень бакалавра и магистра юрис-пруденции.
В 2016 году пришла на работу в следственный отдел МО МВД России «Мценский». Несколько
лет проработала следователем, потом заместителем начальника отдела, в 2019 году в Новосиле
стала начальником следственного отдела.
- На службу в следственный комитет я пришла в 2021 году, – рассказывает наша собеседница.
– Я считаю, что это – развитие карьеры, шаг вперед. В следственном комитете расследуются
более сложные и запутанные дела, тяжкие и особо тяжкие преступления, поэтому служба здесь
требует еще больше сосредоточенности, внимательности и занимает больше времени.
Деятельность следователя в полиции сильно отличается от работы в следственном комитете,
хотя и проводятся аналогичные следственные и процессуальные действия.
- Следователем СК основной упор делается на качество и оперативность проводимых
проверочных мероприятий и следственных действий, – отмечает Екатерина Алексеевна. –
Каждое уголовное дело – это отдельная история. Чтобы установить истину и наказать
виновного, необходимо проникнуть в самую суть, посмотреть на ситуацию глазами всех ее
участников.

Не без проблем
Одна из сложностей этой работы – ненормированный рабочий график. Из-за него зачастую не
остается времени ни на что другое – уходят на второй план и друзья, и увлечения, и, порой,
семья…
- Мой брак распался – муж, к сожалению, так и не смог принять интенсивность моей работы, –
говорит Екатерина Коновалова. – Возможно, было бы по-другому, работай и он в
следственных органах… Я знаю многих коллег, которым при такой непростой службе удается
сохранять семью, для этого необходимо особое понимание. По моему мнению,
взаимопонимание и поддержка - это основа семьи. Когда у тебя это есть – любое дело
спорится.
Хобби Екатерины – рисование. Еще в детстве она училась в художественной школе и сейчас в
редкие свободные минуты пишет картины.
- Мой любимый жанр – пейзажи, – рассказывает она. – Я рисую и то, что видела своими
глазами, например, часто пейзажи нашего города и района. Иногда перерисовываю
понравившиеся картины или фотографии других авторов. Знаете, рисование очень отвлекает,
позволяет расслабиться и перезагрузиться. Это и есть еще одна сложность. Работа в
правоохранительных органах часто приводит к эмоциональному выгоранию, особенно у
женщин. Я часто видела, как девушки через полгода работы в следствии превращались в
опустошенных, уставших…
- Почему так происходит? И как вам удается этого избегать?
- Самая главная ошибка – погружаться в работу настолько, что начинаешь забывать о себе. В
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первое время я тоже так делала, и мне казалось, что по-другому невозможно. Но однажды я
поняла – еще чуть-чуть, и я больше не смогу выйти на службу. Постепенно научилась
воспринимать все с профессиональной точки зрения. Научилась быть следователем. Надо
помнить, что в каждом деле есть потерпевший, который пострадал, и необходимо сделать все
возможное и зависящее от тебя, чтобы совершивший преступление понес за него заслуженное
наказание.
- Вы бы посоветовали другим девушкам выбирать эту профессию?
- Каждый человек должен сам принять это решение, тщательно взвесив все за и против.
Главное – желание, а остальное придет с опытом. Я вот о своем выборе не жалею. Не всем так
везет – заниматься любимым делом.

11 Апреля 2022
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